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Résumé :

Dans cette étude, nous visons a déterminer ce que la linguistique
de la phrase a présenté au concept de texte, et comment la linguistique
de texte transcende la linguistique de la phrase, ainsi qu’a surveiller
comment la linguistique du discours transcende la linguistique de
texte conduisant a révéler comment analyser le discours du point de
vu de la pragmatique contemporaine avec le choix d’un sermon du

prédication, du Cheikh Al- Bashir Al- Ibrahémi a I’occasion de
I’anniversaire du prophéte comme blog appliqué pour cette étude.

Les Mot clés : linguistique du phrase ; texte ; linguistique du texte ;
discours ; analyse du discours ; pragmatique

Summary:

In this study, we attempts to investigate what sentence linguistics
has presented to the concept of the text, and how text linguistics
transcends sentence linguistics as well as to monitor how discourse
linguistics transcend text linguistics, leading to investigate how to
analyze the discourse from the perspective of contemporary
pragmatics, with choosing a preaching sermon by Sheikh Al- Bashir
Al- Ibrahimi on the occasion of the Prophet’s birthday as an applied
blog for this study.

Keywords: sentence linguistics ; text; linguistics text; discourse ;
discourse analysis ; pragmatics



